



Novedades del Centro de Documentación

Junio 2018





Webinar sobre La Industria Espacial, sus Tendencias, Riesgos y Productos Aseguradores Madrid, Fundación MAPFRE, 2018

En el actual entorno digital en el que vivimos, los satélites desempeñan un papel esencial. La industria aeroespacial y los seguros de satélites cuidan de que nuestro día a día sea más cómodo ya que del buen funcionamiento de los satélites dependen los canales de televisión, la conexión a Internet, el teléfono móvil o el navegador de un coche, entre otros. Paola Serrano, directora de Aviación y Transporte de MAPFRE Global Risks, y Peña Solano, gerente de Control de Gestión, Presupuestos y Seguros de Hispasat, han participado en un webinar organizado por Fundación MAPFRE, en el que se han puesto de manifiesto la evolución de esta industria, sus riesgos y las próximas tendencias de este sector.

Acceso al vídeo

COLABORADORES ESPECIALES



El sesgo ético en los algoritmos de inteligencia artificial aplicados al seguro

José Miguel Rodríguez-Pardo del Castillo

El sesgo ético lo encontramos en la industria del seguro cuando en la modelización intervienen variables explicativas que están calificadas como discriminatorias. El problema real de los sesgos éticos es la ausencia de regulación explícita acerca de la transparencia y trazabilidad de los algoritmos de inteligencia artificial, pero es cierto que ya encontramos iniciativas, opiniones de expertos y de autoridades que comienzan a perfilar un marco de referencia que pueda servir de guía de actuación a las aseguradoras de buen hacer en la construcción de los modelos de pricing, fidelización, fraude...

LOS IMPERDIBLES DEL CENTRO DE DOCUMENTACIÓN



Latin America Vehicle Insurance Market, 2015-2015 : segmented by type and vehicle type - analysis of growth, trends, and forecast

Dallas, Orbis Research, 2018

En América Latina, el mercado asegurador está cambiando para adaptarse a las tendencias de los mercados maduros. El informe analiza las estimaciones y previsiones del mercado de seguros de automóviles durante un período que va desde 2014 a 2025 en términos de ingresos (US \$ Millones).



Annual report 2017-2018

Brussels, Insurane Europe, 2018

El informe contiene 21 artículos sobre cuestiones clave del seguro sobre las revisiones de Solvencia II, los productos de pensiones personales paneuropeos propuestos por la UE, y, la problemática sobre el acceso al dato en las aseguradoras ante las nuevas tecnologías.



Global management of environmental risk

Neil Beresford, Suresh Krishnan, Glenn O'Halloran London, Chubb European Group and Clyde & Co, 2018

Este informe trata sobre los distintos tipos de riesgos ambientales que se enfrenta una corporación multinacional y cómo se ha de establecer el programa de seguros.

Además, se describen los últimos cambios regulatorios medioambientales en los mercados de Francia, Irlanda, Estados Unidos y China.



Informe Estamos Seguros, datos 2017 Madrid, UNESPA, 2018

Informe cuyo objetivo es contribuir a la divulgación de contenidos sobre el seguro entre la opinión pública, a través de una labor de investigación y recopilación de información basada en fuentes oficiales.

Todas las publicaciones están disponibles para su consulta en el Centro de Documentación de Fundación MAPFRE

> ¿Dónde estamos? Paseo de Recoletos, 23 · 28004 Madrid. España

Es necesario solicitar cita previa a través del teléfono 916025221 o por correo electrónico

¡CONSULTA NUESTRO CATÁLOGO!







Facebook



Twitter



Instagram



YouTube



LinkedIn

Si quieres darte de baja de esta comunicación, puedes hacerlo a través de este <u>enlace</u>. Si deseas gestionar el resto de tus participaciones en las actividades de Fundación MAPFRE y suscripciones, accede al <u>área de registro</u>.

Consulta nuestra nueva Política de Privacidad.